

**KISI-KISI PENULISAN SOAL
PENILAIAN SUMATIF 1 SEMESTER 2
SMP ISLAM PB. SOEDIRMAN KOTA BEKASI**

Mata Pelajaran : Bahasa Korea
Kelas/Semester : VII (tujuh) U 5

Jumlah Soal : -
Bentuk Soal : Praktik

No	Kompetensi	Materi	Level Kognitif	Indikator Soal	Nomor Soal	Bentuk Soal
1.	Memahami cara menulis huruf Korea yang baik dan benar, dan membaca huruf Korea yang sudah dirangkai dengan 40 huruf Korea terdiri dari Vokal Tunggal, Vokal Rangkap, Konsonan Tunggal, Konsonan Rangkap	<p>mengidentifikasi bunyi (fonetik) huruf Korea dan intonasi membaca dalam bahasa Korea sesuai dengan contoh yang diberikan.</p> <p>- Mencoba mengidentifikasi bunyi dan makna ujaran dan ungkapan yang terdapat dalam wacana lisan</p>	C4	Memahami cara menulis huruf Korea yang baik dan benar, dan membaca huruf Korea yang sudah dirangkai dengan 40 huruf Korea terdiri dari Vokal Tunggal, Vokal Rangkap, Konsonan Tunggal, Konsonan Rangkap		Praktik
2.	Memahami cara menyapa, berpamitan, mengucapkan terimakasih, meminta maaf, meminta izin, memberi instruksi dan memperkenalkan diri, serta cara meresponnya terkait topik identitas diri (자기소개 ja gi so gae) dan Kehidupan sekolah(학교활동 hak gyo hwal dong)dengan memperhatikan unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya	<p>mengidentifikasi bunyi (fonetik) huruf Korea dan intonasi membaca dalam bahasa Korea sesuai dengan contoh yang diberikan.</p> <p>- Mencoba mengidentifikasi bunyi dan makna ujaran dan ungkapan yang terdapat dalam wacana lisan</p>	C4	Memahami cara menyapa, berpamitan, mengucapkan terimakasih, meminta maaf, meminta izin, memberi instruksi dan memperkenalkan diri, serta cara meresponnya terkait topik identitas diri (자기소개 ja gi so gae) dan Kehidupan sekolah(학교활동 hak gyo hwal dong)dengan memperhatikan unsur kebahasaan, struktur teks dan unsur budaya yang sesuai konteks penggunaannya.		Praktik

yang sesuai konteks					
---------------------	--	--	--	--	--

Kepala SMPI PB. Soedirman Bekasi
Ttd,

Ahmad Hilaludin, S.Ag, M.Pd.
NRP. 010661

Bekasi, 24 Januari 2023
Guru Mapel Bahasa Korea
Ttd,

Aliah Farhana, A.Md
NRP. 161257

